



DIGITALES ANWENDUNGSZENTRUM MOBILITÄT. LOGISTIK. INDUSTRIE.

Anwendungsfelder

Im Jahr 2016 wurde das Galileo-Testfeld, welches im Rahmen der Landesinitiative Angewandte Verkehrsforschung gegründet wurde, zum Innovation Center für die Forschungsbereiche Digitale Infrastruktur, Mobilität und Logistik weiterentwickelt. Die fokussierten Anwendungsfelder des Testfeldes haben sich entsprechend der geänderten Anforderungen angepasst, um sich auch weiter als leistungsstarker Forschungspartner zu profilieren.



Galileo-Testfeld Sachsen-Anhalt

Innovation Center für:

- Digitale Infrastruktur
- Mobilität
- Logistik

www.galileo.ovgu.de



SACHSEN-ANHALT



**Landesinitiative Angewandte
Verkehrsforschung/Galileo-Transport**

Termine

15.05.2019

› ITS - Cluster Meeting am 15.05.2019 Digitale Mobilität
Sachsen-Anhalt